Como estaba previsto, el 10 de septiembre, el Coronel D. Juan Ignacio Salafranca Álvarez deleitó a los asistentes a la conferencia, que completaron el aforo del salón de conferencias del Centro Cultural de los Ejércitos de Melilla, con su magnífica exposición sobre el Desembarco de Alhucemas.

Antes de explicar detalladamente el desembarco, hizo un recorrido por los antecedentes del mismo, terminado con unas conclusiones derivadas de las consecuencias tras la campaña militar. Para ello, empleo numerosos datos, mapas y detalles que sirvieron para una mejor comprensión global del asunto.

El Director del Centro de Historia y Cultura Militar, Coronel Belmonte, presentó al conferenciante haciendo un recorrido por las vicisitudes de su vida militar y agradeciéndole su presencia en la Ciudad.

La conferencia contó con la presencia del COMGE Díaz de Otazu que a su vez agradeció al Coronel Salafranca su esfuerzo y dedicación por difundir la historia militar, clausurando el acto.





